

Roland Palmaerts a fortement impressionné!

Si vous êtes de ceux qui s'émerveillent à la vue d'un tableau bien fait, imaginez combien il peut être passionnant de voir l'artiste réaliser ce tableau sous vos yeux! Dimanche, le 13 novembre, plusieurs amateurs d'art en ont eu la chance lors de la conférence-démonstration, organisée par le Centre d'Art de Boucheville-ahers, que l'aquarelliste bien

connu, Roland Palmaerts, exécutait devant eux une oeuvre originale inspirée d'une scène de Boucheville. C'est dans une atmosphère chaleureuse et presque intime que l'artiste, tout en traquant, répondait aux questions de son auditoire. Un pointer léger a été servi, gracieuseté de la Pâtisserie Kasse, durant cette pause, les participants ont pu

échanger leurs vues sur des questions d'art. Après la démonstration, Roland Palmaerts a tiré au sort, parmi son auditoire, une magnifique reproduction d'art d'une valeur approximative de 200,000\$. C'est une résidence de Saint-Bruno, madame Montique Latendresse-Plante qui a eu la chance de gagner cette reproduction d'art numérotée et signée par

l'artiste.

A vous qui avez aimé cette expérience de conférence-démonstration ou vous qui n'avez malheureusement pu y assister, le Centre d'Art de Boucheville vous invite à sa prochaine conférence, la deuxième d'une série de cinq, alors que l'artiste invité sera l'aquarelliste Jean-Paul Ladoencur.

Réservez dès maintenant vos billets en téléphonant au 655-1055

Isabelle DesRoches